



# Matan a niño de 5 años por deuda de mil pesos

**Edomex.** Una familia plagió al menor cuando su madre no pudo pagar el préstamo y luego lo asesinó con un martillo

EMMANUEL MORALES  
TOLUCA

Fernandito, un niño de cinco años, fue asesinado en Estado de México a causa de un golpe en la cabeza —aparentemente con un martillo— debido a una deuda de mil pesos que su madre no pudo saldar.

“Quiero que se haga justicia para mi niño, eso es lo único que yo quiero”, reclamó Nohemí Marcelina, madre del pequeño, quien fue raptado el pasado 28 de julio en la colonia Ejidal El Pino, en el municipio mexiquense de La Paz.

La madre del menor solicitó el préstamo de mil pesos a una familia conformada por Ana Lilia “N”; Carlos “N”, pareja de la mujer, y Lilia “N”, hija de esta, quienes ya fueron aprehendidos por las autoridades.

El pasado 28 de julio, madre e hijo reclamaron el pago, pero como la deuda no fue cubierta, se llevaron al pequeño, quien había salido de su casa para acompañar a Nohemí.

De acuerdo con Fabiola Villa, representante legal de la madre de Fernandito, después de que le quitaron a su hijo, su clienta acudió al DIF de Los Reyes, en el municipio de La Paz, así como a

la fiscalía regional; sin embargo, en ambas instituciones desestimaron su denuncia.

“Ella andaba buscando que le ayudaran a recuperar al menor; sin embargo, siempre le cerraron las puertas. Cuando ella viene el día lunes, la única instancia que le abrió las puertas fue el Departamento de Género, así es como inician las indagatorias”, explicó la abogada.

Fue hasta el pasado 4 de agosto cuando la madre pudo denunciar el rapto del menor, por lo que intervino la fiscalía del Estado de México y, junto con policías municipales, elementos del MP acudieron a un domicilio en la calle Carmen Serdán, en la colonia Ejidal El Pino.

De acuerdo con los reportes, al ingresar a la vivienda, los oficiales se percataron de un olor fétido que emanaba de bolsas negras; al abrirlas hallaron los restos del menor en avanzado estado de putrefacción.

Las primeras investigaciones apuntan a que Fernandito murió de un golpe en la cabeza, realizado aparentemente con un martillo, dos días después de que se lo quitaron a su madre.

“Estas personas ni siquiera le dieron de comer ni de beber, fue



maltratado. Fueron varias situaciones, varios golpes, y sí hay una situación con un objeto parecido a un martillo.

“Fue un traumatismo craneoencefálico, es mucha saña lo que hicieron estas personas”, señaló la representante legal.

La familia fue aprehendida en el momento del hallazgo del cuerpo y este miércoles trasladada al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Nezahualcóyotl Bordo de Xochiaca por los delitos de desaparición en agravio del pequeño y homicidio culposo.

“Era un niño cariñoso y todo eso, él no tenía culpa de nada de lo que pasó; quiero justicia para él”, exigió la madre de la víctima.

Por la tarde de este jueves, vecinos de Fernandito y de colonias aledañas colocaron un altar en honor al menor en la segunda glorieta de la colonia Geovillas San Isidro.

El sitio es un lugar reconocido por los residentes de Los Reyes, ya que durante la temporada decembrina se adorna y se convierte en un espacio de convivencia. Ahí colocaron una imagen del pequeño, globos, veladoras, mensajes y flores. ■



Vecinos del municipio de La Paz colocaron un altar al pequeño. MANOLO HERNÁNDEZ